

En compagnie du Père Florent et de nombreux pèlerins de la paroisse de Pacy-sur-Eure, nous sommes allés fêter le Jubilé des 1 000 ans de la crypte de la Cathédrale de Chartres samedi 1er mars 2025.

Nous avons foulé le sol de cette majestueuse cathédrale et admiré les magnifiques vitraux.

Le vitrail ressemble à l'Homme : quand on le regarde de l'extérieur, on ne voit rien, si ce n'est qu'une apparence grisâtre et sombre, poussiéreuse ; quand il est traversé par la lumière, celle de Dieu, il révèle des images, des histoires, des sens, des symboles ; il colore et illumine alors ce qui l'entoure, et s'il manque un morceau de verre, le monde devient alors appauvri et différent.

Ce matin, nous nous sommes réveillés avec une grande joie.

Un passage symbolique et sanctifié s'est ouvert à nous au fil de nos déambulations au sein de la cathédrale.

Une plongée dans le Beau et l'indicible qui nous élève et nous dépasse.

C'est avec Joie que nous avons partagé cette journée ensemble qui restera marquée par de beaux souvenirs et aussi de belles rencontres.

Personnellement, je me sens bien inspirée ce matin, plein de chaleur dans le coeur, grâce à Dieu. Une paix retrouvée, une réconciliation naissante et que sais je encore.....

L'une d'entre nous me confie avoir ressenti les mêmes impressions dans cet immense trésor de Foi et de gloire à Dieu qui entraîne notre âme avec joie et allégresse (comme notre guide du matin) depuis 1000 ans.

Face à ce monde barbare dans lequel nous vivons, puisons à cette source d'énergie la résistance pacifique et consolatrice.

Mais comment bonifier nos politiques ?

Que dire aussi de la joie du partage et de la communion témoignée par la plupart des participants ?

Merci à nous tous d'avoir été là comme une très longue prière.

Corinne